



Collecte de sang collège Louis Pasteur

publié le 12/10/2019

Les bénévoles de l'Amicale des Donneurs de Sang du Sud-Confolentais auront le plaisir de vous accueillir :

mardi prochain 15 octobre de 15h30 à 19h30 au collège Louis Pasteur de Chasseneuil.

Pour votre information pensez à vous hydrater ; ne venez pas à jeun ; au cours des 12 derniers mois mesdames ne peuvent donner que 4 fois et les messieurs 6 fois.

Nous comptons sur vous.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.